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México. D.F., a 22 de abril de 2010. 
 
DIP. FRANCISCO RAMÍREZ ACUÑA 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados 
 
Intervención durante la reunión con el rector 
del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores 
de Monterrey, Rafael Rangel Sostman.  

 
(Inaudible) hacer este intercambio de ideas. 
 
Quiero manifestarles que tras los lamentables hechos, la Mesa 
Directiva estuvo preocupada, igual que muchos en esta Cámara de 
Diputados, porque son un tema que nos preocupa mucho a todos los 
legisladores, a todos los políticos, a todos los parlamentarios y hemos 
estado proponiendo, desde las diversas corrientes políticas en la 
Cámara, diversas iniciativas de ley que nos permitan mejorar nuestro 
marco normativo para poderle dar más instrumentos, tanto al 
Gobierno de la República, a las Fuerzas Armadas, a las propias 
instituciones de seguridad y que esto vaya también, evidentemente, 
en cascada hacia los estados de la República y hacia los municipios. 
 
Es un tema que para nosotros los legisladores es fundamental, 
entendiendo que una de las principales, por no decir la principal tarea 
que tiene el Estado, es brindar seguridad a los ciudadanos en 
cumplimiento del contrato social que tenemos celebrado y que, 
mientras no lo modifiquemos, sigue siendo base fundamental de 
nuestro desarrollo nacional. 
 
Entonces, hemos estado trabajando fuertemente, hay voluntad de los 
legisladores, de los grupos parlamentarios, del Gobierno, el poder 
entregar resultados.  

 
 

      



 

 
 

 

 
www.diputados.gob.mx 

 

 

2 

 
Será de gran utilidad este documento que ustedes nos hacen el favor 
de darnos a conocer para que podamos avanzar. 
 
Coincido con el doctor Bernardo, en el sentido de que hay muchas 
cosas que tenemos que hacer que no requieren de tareas legislativas, 
entre ellas, seguramente, se desprenderán de los documentos, 
diversas políticas públicas que debemos estar realizando (inaudible) 
para atender a la comunidad porque lo grave sería que no hiciéramos 
lo adecuado, porque tendríamos algunas generaciones (inaudible) el 
tema (inaudible).  
 
Sería muy difícil volver a reconstruirnos, dejando pasar el tiempo y 
hoy tenemos que atender a nuestras nuevas generaciones que están 
hoy en verdadero peligro de la propia organización criminal. 
 
Así que yo les agradezco, a nombre de la Cámara de Diputados, que 
estén haciendo ustedes conocimiento de este documento. 
 
Lo vamos a ver con mucho cuidado y, una vez que los tengamos, 
estaremos entregando a los diversos grupos parlamentarios para que 
lo conozcan y estaremos muy atentos, porque esto va con nuestra 
responsabilidad con las tareas legislativas para poder atender 
(inaudible), la seguridad (inaudible). 
 

- ooOoo –     


